

2021年も、麓地区まちづくり推進協議会をどうぞよろしくお願ひいたします。

ふもと地区での出来事や話題をご紹介します！

## もっとふもと！とびっくす

### ● ふれあい畑～芋掘り・玉ねぎの苗植え～ ●

11月17日、麓小2年生と一緒にさつまいもを収穫しました。6月に自分たちが植えた苗がすくすくと育ち、立派なお芋がたくさん実りました。ツルを引っ張りお芋がゴロゴロと出てくると、あちこちから歓声があがり「焼き芋にする！」「スイートポテトを作ってもらおう！」などの声が聞こえ、大喜びの子ども達でした。また11月26日には玉ねぎの苗を植えました。2年生になったばかりの5月には、前2年生が植えてくれた玉ねぎを収穫しましたが、今度は自分たちが次の2年生のために苗を植える番です。来年も大きな玉ねぎが育って、新2年生がたくさん収穫できますように！



### ● ふれあい祭りを開催しました ●

12月4日と7日の2日に渡り、麓小学校で恒例のふれあい祭りが開催されました。今回は新型コロナの影響で餅つきが行えませんでした。6年生はもう一度体験したいものを、門松作りやしめ縄作りなどからそれぞれが選択して、立派な作品を作りあげていました。密を避けるため、保護者は参加できませんでしたが、地域の方々の楽しい「ふれあいの場」になりました。



校長先生、教頭先生も思わず童心にかえって...



### ● 四阿屋会新鳥栖駅東口の花壇づくり ●

11月17日(火)、好天のもと市緑化協働会主催で新鳥栖駅東口の緑地帯の花壇作りが開催されました。原古賀町寿慶会やグリーンファーム山浦、四阿屋会の総勢約40名が参加し、パンジーなど5種類2500本の花苗を植え込みました。九州新幹線新鳥栖駅も来年3月で開業10周年を迎えます。今後、駅を利用する皆さんの目を楽しませてくれるスペースになれば、と思います。

11月17日(火)、好天のもと市緑化協働会主催で新鳥栖駅東口の緑地帯の花壇作りが開催されました。原古賀町寿慶会やグリーンファーム山浦、四阿屋会の総勢約40名が参加し、パンジーなど5種類2500本の花苗を植え込みました。九州新幹線新鳥栖駅も来年3月で開業10周年を迎えます。今後、駅を利用する皆さんの目を楽しませてくれるスペースになれば、と思います。

11月17日(火)、好天のもと市緑化協働会主催で新鳥栖駅東口の緑地帯の花壇作りが開催されました。原古賀町寿慶会やグリーンファーム山浦、四阿屋会の総勢約40名が参加し、パンジーなど5種類2500本の花苗を植え込みました。九州新幹線新鳥栖駅も来年3月で開業10周年を迎えます。今後、駅を利用する皆さんの目を楽しませてくれるスペースになれば、と思います。



各町区のニュースをお届けしま〜す！

## ふもとわがまちほっとニュース！



### 原古賀

中原区長の



### ● ちょっとほっこり(´ω`) ●

散歩の途中で見た光景、お父さんと息子さんで何かを収穫されてました。なんと落花生(南京豆)でした。春に植え、夏の終わり頃黄色い花をつけ地中で実をつけます。いい、つまみになるナア----！！

それから、原古賀町では老人クラブに、フェイスシールドを配られたそうです。これならちょっとした運動も息苦しくなく、飛沫対策にもなりますね！3密に気を配りつつ、少しでも活動の機会が増やせるといいですね！



←フェイスシールド ※モデルはセンター長です。



# 牛原

## ● 弁財天祭り

11月15日(日)16時より弁財天祭りが行われました。当日は晴天に恵まれ、お堂の前にブルーシートを広げて円座となり、各家庭から持ち寄った御膳を肴に般湯等で小宴が催されました。弁財天は、四国巡礼十番と刻銘されています。



## ● 香椎宮 こもり焚き

11月30日(月)19時より、牛原町香椎宮の境内において、毎年恒例の「こもり焚き」が行われました。今年担当のご婦人の方々が、町内外の参拝者にお神酒と豚汁等で接待されました。



～山下区長～



## もっと君の一口メモ

一般的に弁財天は、福德財宝の神として知られています。本来古代インドの河川の神・水の神として信仰されていた神だそうです。水源となる山頂や河沼などの水辺に弁財天が祀られる所以です。「べんじゃさん」とも呼ばれ、琵琶を持っておられるのが特徴です。



# 一本杉

## ● 年末一斉美化清掃活動 ●



12月6日(日)7時半より、「年末一斉美化清掃活動」を実施致しました。中央広場・相撲場跡地・各公園・公民館まわり、広範囲にわたる除草作業と側溝及び溜桝等の土砂回収作業を重点的に実施しました。コロナ禍においての区民の皆さまのご協力に感謝します。大変お疲れ様でした。

～原野区長～



# 立石

## ● こもり焚き ●



11月29日(日)19時より、立石のお宮でこもり焚きを行いました。消防団も待機する中、役員をはじめ、町民の皆さんが集まりました。こもり焚きとは神無月(10月)に出雲へ行かれていた氏神さまがお宮に戻って来られるのを、火を焚いてお待ちする、という行事です。寒い中ですが、地域の方で火を囲み、心身ともに温まりました。



## ● 老人クラブによる美化作業 ●



12月1日(火)早朝より、老人クラブの皆さんがお宮や野副板碑群周辺の美化作業を行いました。毎月1日に活動して下さっている老人クラブの皆さんのおかげで、立石町は美しい景観を保っています。いつもありがとうございます。



## ● 門松作り ●

12月13日(日)、役員さんを中心に門松作りをしました。今年は大変な1年になりましたが、来年は良い年が迎えられように祈願しながら、公民館に飾りました。

～木下区長～



## 1/13 ふるさと学級

(水) 9:30～ エンジョイふもとライブ!  
～麓地区体育協会～

10:00～ さとうリンパケア  
講師：松田千枝先生  
(さとうリンパケアインストラクター)

参加無料・申し込み不要  
バスタオルをお持ちください

今年もみんなで  
笑って健康に!



担当：原古賀町

## \* 1月の各町区の行事予定 \*

### 🍷 ホンゲンギョウ 🍷

▶ 養父町 1/9 ▶ 牛原町 1/10

▶ 平田町 1/9 詳細は各区長さんへお尋ね下さい。

▶ 立石町 かがみびらき 1/9

▶ 蔵上町 もぐらうち 1/10

